



Pressemitteilung

der Verbandsgemeindeverwaltung Wissen



Dorfgespräche „Menanner schwätzen“ starten am 1. Juli in Selbach (Sieg)

„Das Gespräch mit den Bürgern vor Ort ist mir das wichtigste Anliegen in den ‚Zukunftsdörfern an der Sieg‘. Daher möchte ich als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Wissen vor Ort mit den Menschen ins Gespräch kommen. Gerade nach dem langen Lockdown ist mir dies ein besonderes Anliegen“, so Berno Neuhoff, der mit dem neuen Format „Dorfgespräche – Menanner schwätzen“ zusammen mit Ortsbürgermeister Matthias Grohs in Selbach die neue Reihe startet.

Alle Bürgerinnen und Bürger der Ortsgemeinde Selbach (Sieg) sind herzlich eingeladen, zum „Menanner schwätzen“ oder auf hochdeutsch „Miteinander reden“. Hier kann über Probleme geredet werden, Fragen können beantwortet werden.... oder man trifft sich einfach nur zum Kennenlernen.

Matthias Grohs: „Mit einer kompetenten Verwaltung können wir verlässliche Dorfpolitik betreiben. Dass die Verwaltung zudem auch bürgernah ist, zeigt die Teilnahme von Bürgermeister Berno Neuhoff an diesem Gespräch. Mit Kompetenz, Bürgernähe und Bürgerengagement gelingt uns eine zukunftsweisende Politik in Selbach und im Wissderland.“

Treffpunkt ist am 1. Juli um 17.00 Uhr am Dorfplatz in Selbach, natürlich unter Einhaltung der dann aktuellen Corona-Bedingungen. Alle Bewohner der Ortsgemeinde sind zu dieser Einwohnerversammlung herzlich eingeladen.

Parkmöglichkeiten bestehen am Schützenplatz.

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Bürgerinnen und Bürger teilnehmen und hoffen auf ein gutes Miteinander!